

Pide Xóchitl unidad para ganar

REFORMA / STAFF

Xóchitl Gálvez pidió ayer militantes y simpatizantes del Frente opositor que no se crean el cuento de que la aspirante morenista, Claudia Sheinbaum, es inalcanzable.

Durante un evento en Orizaba, donde estuvieron priistas y panistas que buscan contender por la gubernatura de Veracruz, la abanderada presidencial del FAM demandó unidad y ser voceros de la precampaña que iniciará este lunes.

"No se crean el cuento que la señora Sheinbaum es inalcanzable, le ha metido cientos de millones de pesos, bardas, espectaculares, ha contratado publicidad, tiene millones de pesos, yo aspiro a tener millones de corazones", dijo en el Auditorio Metropolitano.

En su discurso, la hidalguense recordó que ella jamás ha propuesto desaparecer los programas sociales, y llamó a que no se dejen engañar por los servidores de la nación que recorren el País.

"Cuando llega un nuevo Presidente, se tienen que mejorar los programas sociales", dijo, al recordar que la pensión para adultos mayores inició con Vicente Fox y se fue ampliando con Felipe Calderón y Enrique Peña Nieto.

"Los programas sociales tienen que ser siempre para mejorar, es importante decir a la gente que los programas están en la Constitución, que nadie los venga a engañar, que no vengan los Servidores de la Nación a decir que los van a quitar. Todos tienen que volverse voceros de esta información", pidió.

Morena y el Gobierno de la 4T, agregó tienen millones de pesos para promoción, pero la "gente buena" es más y por eso no les va a alcanzar para convencer a la ciudadanía. "Por esos somos Estados Unidos Mexicanos, los invito a estar unidos para sacar este País adelante; no se trata de mí, se trata de ustedes", dijo.

LA ARROPAN LOS YUNES

Acompañada por los priistas Héctor Yunes y José Yunes, así como los panistas Miguel Ángel y Fernando Yunes Márquez, Gálvez demandó altura de miras y que haya unidad al elegir al candidato a la gubernatura.

Consideró que si PRI, PAN y PRD se organizan, se podrá recuperar Veracruz, el cual ha sido mal gobernado por Morena.

"Pido a los partidos que vayamos por los que se fueron, por los desencantados, pido que tengan altura de miras, y a lo mejor no les toca la gubernatura, pero les puede tocar otro espacio, a final todos vamos a caminar juntos", arengó la hidalguense, entre gritos de unidad.

Cuando Gálvez fue mencionando a los presentes, el diputado federal del PRI, José Yunes, fue el más aplaudido por los asistentes, y se escucharon gritos de "Gobernador, Gobernador".

En referencia a Rocío Nahle, mencionó que para imponerla como candidata de Morena a la gubernatura, cambiaron la Constitución, porque ella no nació en la entidad.

Gálvez dijo que la ex Secretaria de Energía ya demostró lo mal que hace las cosas, pues, dijo, prometió que la refinería de Dos Bocas costaría 8 mil millones de dólares y ya va en 20 mil millones, que significan 400 mil millones de pesos.

La senadora con licencia recordó que denunció a Nahle desde que hizo el primer contrato con la empresa Huerta Madre, por 5 mil millones de pesos, la cual se creó en una semana antes de la licitación.

"Que no vuelvan a engañar a los veracruzanos, porque ya sabemos qué pasa cuando llega alguien que no es capaz de terminar la refinería de Dos Bocas, no refina ni un barril de petróleo; que no los engañen, yo llegué con mi bidón para gasolina, pero ni maíz, no hay, no se ha refinado petróleo", acusó.

CON INFORMACIÓN DE CLAUDIA SALAZAR





REFORMA

La aspirante presidencial del Frente opositor se reunió ayer con priistas y panistas de Veracruz.



2023-11-18 04:49:53



ES SAMUEL PRECANDIDATO ÚNICO DE MC

DANIEL REYES

MONTERREY,- Movimiento Ciudadano despejó ayer el camino al Gobernador Samuel García, que quedó oficialmente como el[®]único precandidato a la Presidencia de ese partido.

La Comisión Nacional de Convenciones y Procesos Internos declaró improcedentes las solicitudes de la Senadora por Nuevo León, Indira Kempis, y de los militantes Lorena Romo, Benjamín Antonio Russek, Javier Gerardo Limones, Francisco Javier Rodríguez, Ernesto Miguel Sánchez y Ana María Moreno.

Sólo declaró válido el registro de García, quien podrá iniciar precampaña en solitario el lunes.

Según la Comisión, no se aprobó la solicitud de Kempis porque incurrió en faltas al descalificar y ridiculizar públicamente el proceso de selección del partido. MOVIMIENTO CIUDADANO





De conformidad con las atribuciones conferidas en los artículos 85, numerales 1 y 3 de los Estatutos de Movimiento Ciudadano; 9, fracciones I y III del Reglamento de Convenciones y Procesos Internos; así como las Bases Primera, Tercera. Octava y

mérito, y en la correspondiente valoración política; declarando procedente y válido el registro del ciudadano Samuel Alejandro Garcia Sepúlveda, como precandidato de Movimiento Ciudadano a la Presidencia de los Estados Unidos Mexicanos, para el Proceso Electoral Federal Ordinario 2023-2024.

Exige Samuel un interino naranja

DANIEL REYES

MONTERREY.- A tres días de iniciar precampaña como aspirante presidencial de Movimiento Ciudadano, el Gobernador de Nuevo León, Samuel García, exigió ayer al Congreso local nombrar a un interino de su propio equipo para garantizar la continuidad de su proyecto político.

Tras la sentencia del Tribunal Electoral federal, que confirmó la facultad del Congreso para nombrar al Mandatario interino, el emecista apeló al voto razonado de los magistrados Felipe de la Mata y Felipe Fuentes, quienes plantearon que los legisladores deben procurar la continuidad del Gobierno con la designación.

Sin embargo, estas consideraciones fueron parte del debate y no se incluyeron en los resolutivos de la sentencia, aprobada por unanimidad.

Pero según el Gobernador, el Congreso está obligado a atenderlas.

"Esos votos precisan o mejoran los efectos (de la sentencia)", aseguró García en un video, "Primero: por supuesto que Javier Navarro y cualquier otro Secretario del Gabinete puede ser Gobernador interino".

"Y segundo: al ser naturaleza electoral y privilegiar el sistema democrático y el voto en las urnas, debe respetarse la voluntad popular que escogió a Samuel García con una plataforma".

Para el aspirante emecista, la única manera de que haya estabilidad y continuidad es que quede como interino alguien de su equipo. "El Congreso tiene que respetar estos votos, esta sentencia, y poner de interino a alguien que represente a esta plataforma", insistió.

García dijo estar "muy contento" con la resolución, a la que dio una interpretación personal que no coincide con la de abogados consultados.

Ricardo Tamez, consultor externo del Congreso, señaló que la sentencia sólo ordena un nombramiento diferente al de Arturo Salinas, considerado inelegible por ser presidente del Poder Judicial.

Explicó que los diputa-





dos también son autoridad electa y tienen la facultad constitucional de designar al Gobernador interino.

"Cuando el Gobernador señala que se debe mantener el principio democrático, lo está interpretando erróneamente", sostuvo.

"Ese criterio se respeta en una designación a través de los diputados, que son representantes populares electos a través del voto ciudadano".

Jaloneo

El litigio por la designación del Gobernador interino de NL registra interpretaciones confrontadas

SENTENCIA DE TRIFE

La Sala Superior ordenó al Congreso local la designación de un Gobernador interino con base en lo que establece la Constitución local, generando consensos al interior del Legislativo.

ALEGATO DE SAMUEL

El designado debe ser de MC, porque dos de los magistrados del Trife que aprobaron el fallo, agregaron un voto razonado de que debería tomarse en cuenta la voluntad popular.

PRECISIÓN DE ABOGADOS

Los votos razonados no forman parte del resolutivo que debe acatar el Congreso; sólo son consideraciones personales para explicar el sentido de su voto y no hacen fuerza legal.



"Terna para la Corte parece provocación"

El Presidente debe proponer perfiles con experiencia: Gálvez

ENRIQUE GÓMEZ

—nacion@eluniversal.com.mx

El presidente Andrés Manuel López Obrador debe enviar otra terna al Senado de la República para sustituir al exministro Arturo Zaldívar, porque los perfiles que propuso no cuentan con experiencia en el Poder Judicial, aseveró la senadora Xóchitl Gálvez.

LUNIVERSAL

A su llegada al aeropuerto de Veracruz, la virtual candidata presidencial del Frente Amplio por México refirió que la propuesta del Titular del Ejecutivo parece una provocación.

"Me parece que es una provocación y el Presidente debería de reconsiderar mandar gente con experiencia", dijo.

Añadió que, incluso, una de las candidatas propuestas no cumple con los requisitos para acceder al cargo de ministro de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN).

"Me parece una terna que no es adecuada, una de las integrantes no tiene legalmente la posibilidad de ser candidata y las otras dos son militantes de Morena", afirmó.

Dijo que la composición de la terna del Ejecutivo tiene como origen que "no les gustan los fallos de la Corte, porque han hecho leyes inconstitucionales y lo que hay que hacer es respetar la Constitución".

La terna propuesta por el presidente López Obrador está integrada por Lenia Batres, hermana del jefe de Gobierno de la Ciudad de México, Martí Batres; Bertha María Alcalde, hermana de la secretaria de Gobernación, Luisa María Alcalde Luján, y María Estela Ríos, consejera jurídica de la Presidencia de la República.





El Universal Sección: Nacional 2023-11-18 04:38:28

187 cm2

Página: 7 \$25,183.03

2/2



En Veracruz, Xóchitl Gálvez dijo que los perfiles propuestos por el Presidente no cumplen los requisitos para ocupar el cargo de ministro.



RICARDO HOMS Los dos proyectos de nación

i usted piensa que me refiero a las grandes diferencias entre el proyecto de la 4T y el de la oposición, esta vez me refiero a otro... a los dos que están dentro de la 4T.

EL UNIVERSAL

Si usted cree que el proyecto de Claudia Sheinbaum será una copia del de Andrés Manuel López Obrador, seguramente no ha analizado este asunto a fondo.

El gobierno actual se ha caracterizado por impulsar la consolidación de los sueños políticos personales de nuestro presidente, que nacen de sus ideas acumuladas a lo largo de poco más de 40 años, e impuestas ahora desde la presidencia de la república voluntariosamente al país. Es un proyecto que nace en la visión echeverrista de hace cuatro décadas. No trae una ideología clara, sino los caprichos personales impuestos desde el poder y convertidos hoy en políticas públicas. Lo que podría venir a partir de Claudia Sheinbaum es una nueva versión de políticas públicas de corte socialista cargadas de ideología.

En el actual gobierno están incrustados personajes de izquierda radical como el subsecretario de educación superior Luciano Concheiro, quien en eventos ha declarado: "Debemos proponernos el comunismo como sociedad emancipada de toda explotación del ser humano". Sin embargo, en este sexenio no han tenido la oportunidad consolidar su visión ideológica.

Es precisamente en la SEP donde se gesta en este sexenio esta visión de izquierda, plasmada por otros dos funcionarios muy cercanos a la casa presidencial, Marx Arriaga y el venezolano, —ex funcionario del gobierno de Nicolás Maduro—, Sady Loaiza. Ambos son artífices de los nuevos libros de texto gratuitos, que pretenden rescatar la trasnochada "lucha de clases".

Sin embargo, el nuevo perfil de funcionarios que vendrían con la candidata Sheinbaum seguramente tendrán un tipo más intelectual y muchos de ellos, con formación académica de posgrado, lo que les da cercanía con ideologías de fuerte contenido socialista. En cambio, los de hoy, pragmáticos y sin ideología, son proclives a la negociación y a los vicios del poder.

Es evidente que en este sexenio no hemos logrado ver instrumentadas políticas socialistas radicales. Además, la economía se ha mantenido sólida sobre las bases de políticas económicas de tipo neoliberal en un contexto internacional que ha favorecido a nuestro país, lo cual ha generado estabilidad.

Este gobierno, -más allá de la utilización de una narrativa retórica-, no ha emprendido cambios radicales. Sin embargo, eso no significa que de llegar a la presidencia Claudia Sheinbaum -rodeada del sector duro de su partido y funcionarios con un perfil fundamentalista y fuerte motivación ideológica-, no emprendan acciones drásticas.

Lo que México necesita no es un proyecto trasnochado y maquillado como el de la 4T, sino uno nuevo de principio a fin, sin ideología. La ideología es una camisa de fuerza que termina ajustando todo a las políticas impuestas desde otros países de izquierda, como el Foro de Sao Paulo o Grupo Puebla, donde participan las dictaduras más longevas de nuestro continente, como son Cuba y Venezuela, a las cuales este gobierno ha estado apoyando con víveres y petróleo mientras niega ayuda a los damnificados del Estado de Guerrero y específicamente, de Acapulco. Necesitamos un proyecto de nación "Hecho en México", para las necesidades y circunstancias de este país.

Defender nuestra democracia es fundamental para garantizar la alternancia partidista. Porque ya lo decía el subsecretario Concheiro: México necesita transitar de la democracia al comunismo, y este es precisamente el riesgo que se asoma en el 2024.

El reto de hoy es definir cuál es el modelo de país que queremos heredar a las nuevas generaciones de mexicanos. •



140 cm2

Página: 7 \$36,449.12

1/1

SHEINBAUM SE CASA CON JESÚS TARRIBA

PLaJornada

▲ Claudia Sheinbaum Pardo, virtual candidata presidencial de Morena, contrajo ayer matrimonio con Jesús María Tarriba Unger, analista de riesgos económicos en el Banco de México. La ex jefa del Gobierno capitalino compartió en redes sociales que se casó en una ceremonia íntima y familiar y posteó fotos. Integrantes del gabinete federal, diputados, senadores y dirigentes de los partidos de la Cuarta Transformación los felicitaron también en redes sociales, entre ellos la coordinadora de los comités de defensa en la Ciudad de México, Clara Brugada. Foto tomada de @Claudiashein





Hay que hacer respetar la Constitución: Xóchitl

RELEVO EN LA CORTE La panista destacó que se debería mandar gente con experiencia y no sólo a quienes hagan su voluntad

POR IVONNE MELGAR

EXCELSIOR

ivonne.melgar@gimm.com.mx

La terna de prospectos para ocupar la vacante que deja el ministro Arturo Zaldívar en la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) "es una provocación" del Presidente de la República al Senado, afirmó Xóchilt Gálvez Ruiz.

A su llegada al aeropuerto de Veracruz, para encabezar encuentros con simpatizantes de Acción Nacional en Orizaba y Veracruz, la coordinadora del Frente Amplio por México fue interrogada sobre los perfiles de Lenia Batres Guadarrama, Bertha Alcalde Luján y María Estela Ríos González.

"Me parece una terna que no es adecuada; una de las integrantes no tiene legalmente la posibilidad de ser candidata y las otras dos son militantes de Morena. Me parece que es una provocación y el Presidente debería de reconsiderar mandar gente con experiencia", planteó la senadora panista.

"El tema de fondo es que no les gustan los fallos de la Corte, porque han hecho leyes inconstitucionales y lo que hay que hacer es respetar la Constitución y con eso las cosas podrían caminar muy bien", expuso Gálvez.

En un encuentro con militantes del PAN, PRI y PRD, la precandidata presidencial retomó el tema de la defensa del Poder Judicial, al explicar que éste tiene la tarea de hacer respetar la Constitución a través de ministros, pero también de los jueces que deben, dijo, estar al servicio de la gente.

"Fue un juez quien me otorgó el derecho de réplica, el derecho de ir a Palacio Nacional a hacer valer que el Presidente me diera la oportunidad de aclarar lo que yo nunca dije", expuso en referencia a que como senadora sí votó en favor de mejorar los programas sociales.

Recordó que, sin embargo, le cerraron la puerta como también lo hicieron con las madres buscadoras y de los niños con cáncer.

Gálvez Ruiz pidió a los asistentes que le ayuden a aclarar que su propósito es mejorar todos los programas sociales porque, definió, ésa es la tarea de cada Presidente de México.

"Por eso es muy importante que le digamos a la gente que hoy los programas sociales están en la Constitución. Nadie puede quitar un programa social, nadie. Así es que no les vengan los servidores de la nación a engañar a la gente, que si no hacen tal cosa les van a quitar los programas sociales", remarcó.

Hizo otro encargo a los presentes: "No se crean el cuento de que la señora Sheinbaum es inalcanzable; ella le ha metido cientos de millones de pesos, ha pintado bardas por todo el país, ha puesto espectaculares por todo el país, ha contratado publicidad por todo el país, ella tiene millones de pesos, yo aspiro a tener millones de corazones".

Con información de Roxana Aguirre



Me parece una terna que no es adecuada; una de las integrantes no tiene legalmente la posibilidad de ser candidata y las otras dos son militantes de Morena."

XÓCHITL GÁLVEZ

COORDINADORA DEL FRENTE AMPLIO POR MÉXICO





Excélsior Sección: Nacional 2023-11-18 02:30:57

312 cm2

Página: 2 \$19,060.57

2/2



Foto: Especial

La aspirante presidencial del FAM durante un evento en Veracruz, donde acudieron miles de simpatizantes.

